

Medio	Radio ADN
Fecha	20-6-2013
Mención	Malos resultados arrojó el primer Simce de segundos básicos. Habla Viviana Galdames, experta en didáctica del Lenguaje y académica de la UAH.

Malos resultados arrojó el primer Simce de segundos básicos.

- Hoy se conocieron los resultados del primer Simce de segundos básicos. -Uno de cuatro niños, que realizó esta prueba, no es capaz de responder una simple pregunta de comprensión de lectura. -La brecha del nivel socioeconómico se mantiene. Habla: -Luz María Bach, presidenta Consejo Agencia de la Calidad -Viviana Galdames, profesora experta en didáctica de Lenguaje Mención: - Biblioteca. -U. Alberto Hurtado. Conduce: Iván Núñez.